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Ne, also den Willen liegt es nicht. Sie kämpfen und rennen sich die Lunge raus. Ein
Esswein, ein Didavi... Es ist einfach die Cleverness die fehlt und halt einfach des
fehlende Glück. Kann der Ball von Pekhart net ein paar Zentimeter nach unten Richtung
Tor fliegen, anstatt an die Latte?? Oder kann Didavis Schuss net ein paar Zentimeter
noch an den Innenpfosten und dann ins Tor prallen... Bei solchen Szenen verzweifelt
man doch. Man macht halt auch immer die spielentscheidenen Fehler. Man hatte den
HSV ganz gut im Griff. Hinten brannte net so viel an. Dann stolpert der Simons halt und
scho is der Ball drin. Beim 2:0 war man einfach gedanklich nicht schnell genug.
Schneller Doppelpass. Wollscheid grätscht daneben. Der Ball kommt zu Jansen. Zack,
ist der Ball drin. Also die Mannschaft öffentlich unter Druck zu setzen, bringt wirklich
nix. Die Mannschaft weiß, was sie falsch macht.... Die Mannschaft ist auch net mit der
Null Bock "IC" Fraktion aus Weizenthalers Zeiten zu vergleichen...

Es ist ein unterschied ob ich mir nur Mühe gebe, oder ob ich über mich hinauswachse um eine
Situation zu meistern. Und unsere Mannschaft gibt sich eben nur Mühe. Das ist okay so und
man kann ihnen im grundwesendlichen nichts vorwerfen. Aber ein totales zerreissen und sich
auch mal quälen ? Nö, das erkenn ich nicht.
Ebenso kann ich nicht erkennen, dass die Spieler besonders überzeugt sind von dem was sie
tun. Meinen Hut hätte ich gezogen wenn die Mannschaft bis zum Schluss gepowert hätte um
zumindest ein Tor zu schiessen. Das wäre ein Zeichen gewesen, dass sie sich nicht mit der
Situation abfinden wollen. Aber so hatte das ganze etwas gleichgültiges. So quasi, na ja, wir
haben es halt versucht, heut wollte es halt nicht sein. Und genau das ist eine fatale Einstellung,
man darf nie aufgeben. Denn wenn wir selbst in der 83. Minute erst das 1:2 gemacht hätte da,
hätte was gehen können, aber wir haben uns unserem Schicksal ergeben und das tut diese
Mannschaft all zu oft (eigentlich immer). Und das ist eben halbgar. Klar sie gehen sicher mit
den besten Absichten ins Spiel , aber wenn es dann mal nicht so läuft geben sie klein bei und
das kann es einfach nicht sein !
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